

Pourquoi se mobiliser ?

Association LEA

C'est un projet inutile, destructeur et d'un coût pharaonique

- Traverse les territoires sans les desservir
- Destruction d'une région et de son identité
- Expertise indépendante: l'aménagement des voies existantes permet d'accueillir le trafic à l'horizon 2020
- Son financement captera des sommes indispensables ailleurs
- Ce n'est pas du développement durable
- Contexte actuel: crise climatique, financière et économique

Association LEA

C'est un projet qui prend l'eau de toutes parts

- Financement: ça coince énormément !
- Cacophonie politique
- Matraquage médiatique
- Les arguments varient énormément !
- Baisse notable du trafic sur routes et autoroutes en 2008
- Baisse très importante du fret ferroviaire en 2008
- Echec de l'autoroute ferroviaire Paris-Perpignan
- Les LGV: un modèle fortement remis en cause

Association LEA

Nécessité de créer un rapport de forces si le projet se réalise

- Faire face à la stratégie de rétention d'informations de RFF
- Absence d'opposition --->Projet à moindre coût
- Exiger compensation financière, protection phonique, ...

Association LEA